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REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS ITAJAÍ DO DIA DEZ
NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS 

(DATA: 10/11/2016, às 14h)

No décimo dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às quatorze horas,
reuniram-se, em Reunião Ordinária no Colegiado do Câmpus Itajaí do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina, no endereço Avenida Abrahão João
Francisco, número três mil novecentos e oitenta e oito, bairro Ressacada no município de
Itajaí,  Santa Catarina, o Presidente deste Colegiado, Carlos Alberto Souza, o Chefe do
Departamento  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão,  Cássio  Aurélio  Suski,  a  Chefe  do
Departamento  de  Administração,  Patrícia  Leite,  o  representante  do  segmento  TAE,
Roberto Strelow, os representantes docentes, Fernanda Argoud, Melina Chiba Galvão e
Paulo Henrique da Fonseca (chegada tardia),  do segmento  discente,  Ademir  Goulart  e
Carlos Meies, a representante da sociedade civil, Miltes Rosane Souza. Antes de começar
a Reunião, Fernanda Argoud questiona o porque da não inclusão de um item de pauta na
Reunião. Carlos informa que a Pauta da Reunião já havia sido fechada, conforme prazos
estabelecidos pelo Regulamento do Colegiado. Fernanda Fernandes comenta que no início
de todo o ano a Colegiado organiza um calendário de Reuniões Ordinárias respeitando o
Calendário de Reuniões do CEPE. Desta forma, todos os membros têm ciência das datas
das Reuniões e do prazo para envio dos itens de Pauta. Para encerrar, Carlos coloca que o
item de Pauta “Criação da Área de Formação Geral”  será  apreciado em uma próxima
Reunião. 1- Processo de Escolha de membros para o Colegiado: Carlos comenta que há
uma  vaga  para  representação  docente,  uma  vaga  para  TAE e  outra  para  discente.  Os
servidores Roberto, Fernanda Argoud e o discente Ademir se colocaram à disposição para
fazer  parte  da  Comissão  que  organizará  o  Edital  para  o  Processo  de  Escolha. Ficou
acordado que este processo deverá acontecer em 30 dias. 2- Apreciação e aprovação da
Resolução  (Minuta  anexa)  que  define  critérios  para  a  distribuição  do  orçamento
destinado ao Plano Anual de Trabalho - PAT do Câmpus Itajaí: Patrícia explica que a
Comissão de reuniu algumas vezes para discutir os critérios mas que foi via Limesurvey
que as votações foram feitas. O Professor Paulo solicita que sejam incluídos os serviços de
fretamento.  Cássio comenta que a Coordenação do Curso Técnico em Mecânica já fez
estas inclusões. Paulo pede para que com o Curso Técnico em Recursos Pesqueiros se faça
o  mesmo.  Cássio  sugere  que  o  recurso  para  fretamento  seja  dividido  levando  em
consideração o número de alunos por turma. Patrícia finaliza a apresentação da Minuta e
lembra  que  haverá  uma  Reunião  Extraordinária  para  a  aprovação  do  GUT.  Por
unanimidade, a Minuta foi aprovada pelo Colegiado.  3- Informes: Patrícia informa que
seis ares-condicionados foram empenhados. Lembra que foram adquiridas persianas para
todas as salas e grades no térreo. Comenta também sobre o processo do Habite-se. Junto
ao Procurador do IFSC, realizou-se a liberação da compra direta em caráter de emergência
de alguns itens. Cássio comenta que foram aprovados Ad Referendum alguns Cursos FIC
na área de administração haja vista o Termo de Cooperação entre o Câmpus Itajaí do IFSC
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e o IFPR sobre cessão de docente na área de Administração. Cássio comenta também que a
Prof. Sabrina tem interesse em submeter para aprovação no CEPE um Curso na área de
Biologia.  Para  finalizar,  a  Prof.  Fernanda  solicita,  novamente,  que  seja  verificada  a
possibilidade de criar a Coordenação da “área da propedêutica” por solicitação de docentes
(abaixo assinado em anexo). Carlos sugere que a professora converse com os docentes
para que sejam sugeridas outras formas de resolver esta questão. Comenta, ainda, que irá
verificar se há FCC para tal coordenadoria e se é possível incluir esta no Organograma do
Câmpus, visto que o IFSC está em período de revisão dos Regimentos Internos. Nada mais
a tratar, foi lavrada por mim, Fernanda Fernandes Rodrigues, a presente Ata, assinada por
todos os presentes.


